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2 Fragen zum Thema Kinderbetreuung 
Von Herrn Dr. Ralf Kosma und Frau Monika Kummer 

 
Frage von Herrn Dr. Kosma: 

„Ja, ich möchte Sie ganz herzlich begrüßen und meine Frage ist, ich ver-
trete übrigens den Kindergarten St. Albertus Magnus hier in Braun-

schweig, einer der betroffenen Kindergärten: Wie sollen die Eltern und 
auch ErzieherInnen zukünftig ihre Arbeitszeiten längerfristig planen kön-

nen, wenn sie mit derart kurzfristigen Änderungen der am Planungstag 
befürworteten Verlängerung von Betreuungszeiten rechnen müssen?“   

 

Frage von Frau Kummer: 
„Ja, guten Abend, ich bin ebenfalls Mitglied des Elternbeirates im Kinder-

garten von Albertus Magnus, und meine Frage ist: Wir wissen, dass die 
Steuereinschätzungen für das Jahr 2009 drastische Einbußen im Etat mit 

sich führen werden. Jedoch sind wir der Meinung, dass die Förderung von 
Kindern und ihren Familien an oberster Stelle stehen sollte. Wie kommt es 

überhaupt zur Diskussion über die dringend erforderliche Ausweitung der 
Kinderbetreuungszeiten, die vielen Eltern im Wiedereinstieg ins Berufsle-

ben ermöglichen würde, wenn andererseits bereits geplant wird, wann und 
in welchem Umfang für große Bauvorhaben wird z.B. das Stadion oder das 

Spaßbad oder weiteres umgesetzt werden sollen? Dankeschön.“    


